
　
県
道
矢
野
安
浦
線
の
渋
滞

の
た
め
、
萩
原
か
ら
中
溝
、

出
来
庭
の
町
道
に
抜
け
る
車

両
が
最
近
多
く
な
っ
た
。
交

通
事
故
が
増
加
し
て
か
ら
で

は
遅
い
。
早
急
な
対
策
を
。

　
県
道
矢
野
安
浦
線
の
バ
イ

パ
ス
の
計
画
は
、
阿
戸
分
れ

か
ら
東
中
学
校
方
面
、
呉

地
を
経
由
し
て
、
郵
便
局

方
面
で
つ
な
げ
る
と
聞
い
て

い
る
が
、
完
成
に
は
何
年
ぐ

ら
い
か
か
る
か
。

　
町
道
の
マ
ン
ホ
ー
ル
や
消

火
栓
ボ
ッ
ク
ス
等
の
沈
下
・

突
起
に
よ
り
、
路
面
に
凹
凸

が
生
じ
て
い
る
場
所
が
か
な

り
あ
る
。
交
通
事
故
の
原

因
に
な
る
可
能
性
が
あ
る
た

め
、
路
面
を
整
え
る
べ
き
で

は
な
い
か
。

Ｑ

Ｑ

Ｑ

Ａ

Ａ

Ａ

　　中溝地区町道の通過車両増について

　　県道矢野安浦線の進捗状況は

　　町道の路面の凹凸について
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　　　安全対策を検討し、交通事故防止に努めたい（森本建設課長）

　　　現時点での完成年度を明確にするのは困難である（三村町長）

　　　順次改修工事に取り組んでいきたい（上馬場建設部長）

山野議員

馬上議員

藤河議員

　
不
況
の
中
、
定
住
対
策
と

し
て
公
営
住
宅
の
拡
充
を
考

え
る
必
要
が
あ
る
と
思
う
が

ど
う
か
。

Ｑ

Ａ

　　公営住宅の戸数について

Ａ

Ｑ

　　　公営住宅法に基づく住宅の拡充は考えていない（三村町長）

　
小
学
生
の
時
代
か
ら
農

業
に
取
り
組
み
、
作
物
の
成

長
と
収
穫
の
喜
び
に
よ
り
農

業
の
楽
し
さ
と
食
の
大
切
さ

を
学
ぶ
こ
と
が
重
要
と
考
え

る
。
学
校
で
は
ど
の
よ
う
に

指
導
を
し
て
い
る
の
か
。

Ｑ

Ａ

白築議員

佛圓議員

教 育 部 門

　　　農業体験を行うことで、食について
しっかりと考える教育を充実していく（加藤教育部長）

　　小学生の農業体験学習と
食育教育の現況はどうか

Ａ

Ｑ


